

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl

vom 29.11.2018

Top 6 Wahl eines Delegierten in die Verbandsversammlung des Wasser- und Bodenverbandes "Stepenitz-Maurine"

Der Bürgermeister erläutert die Beschlussvorlage. Für die Gemeinde Plüschow nimmt Herr Kai Kessin als Vertreter im Wasser- und Bodenverband die Interessen der Gemeinde wahr. Nach einem Gespräch mit Herrn Baumann, Frau Scheiderer und dem Bürgermeister der Gemeinde Upahl wird Herr Kessin auch als Vertreter der „neuen“ Gemeinde Upahl ab dem 01.01.2019 vorgeschlagen. Herr Kessin hat seine Bereitschaft hierzu erklärt.

Herr Körner bittet um Vorstellung von Herrn Kessin.

Herr Baumann stellt Herrn Kessin kurz vor.

Sachverhalt:

Gesetzlicher Vertreter der Gemeinde Upahl ist der Bürgermeister bzw. seine Stellvertreter. Dieser Beschluss ist nur zu fassen, wenn eine andere Person die Vertretung der Gemeinde im Wasser- und Bodenverband wahrnehmen soll.

Bisher wurde diese Aufgabe von Herrn Ekkehard Schneider wahrgenommen. Durch seinen Tod ist über die Interessenvertretung der Gemeinde Upahl im Wasser- und Bodenverband „Stepenitz-Maurine“ neu zu entscheiden.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beauftragt Herrn Kai Kessin, die Interessen der Gemeinde Upahl als Vertreter und Mitglied in der Verbandsversammlung des Wasser- und Bodenverbandes „Stepenitz-Maurine“ ab dem 01.01.2019 wahrzunehmen.

Abstimmungsergebnis:

Ja- Stimmen: 10
Nein- Stim- 0
men:
Enthaltungen: 1